EL UNIVERSAL

Llaman a empresarios del Edomex a votar el 2 de junio

Dirigente de organización los conmina a ejercer ese derecho y luego exigir

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

Naucalpan, Méx.— "Si no votas no chilles", hay que ejercer "nuestras obligaciones desde pagar impuestos y servicios como el predial y el consumo de agua hasta acudir a votar", señaló Raúl Chaparro Romero, ante agremiados de la Asociación de Empresarios y Colonos del Estado de México (ASECEM), la cual preside.

Los conminó a ejercer el derecho al voto porque más de 30% de quienes invierten en este país no acuden a las urnas.



Estamos preocupados y ocupados en cómo vamos a pagar salarios (...), pero también de la elección de las próximas autoridades"

RAÚL CHAPARRO

Presidente de la ASECEM

"Vamos a morir con la fe y la esperanza porque el cambio no llega" para los inversionistas, dijo y posterior invitó a empresarios a cuestionar a los candidatos de los partidos políticos "sobre los temas que nos importan".

El dirigente de ASECEM manifestó su preocupación ante presuntos proyectos de privatización de propiedades y cuestionó la entrega de apoyos a familias completas que ahora sólo esperan el pago, sin tener que salir a trabajar, "a mí me gustaría morir trabajando" y no es recomendable que las nuevas generaciones crezcan con una beca, sin esforzarse por lograr sus metas.



"Si no votas, no chilles", dijo Raúl Chaparro ante agremiados.

NEBECA JIMENEZ, EL UNI